Cuba ratifica historial impecable en protección a diplomáticos



Washington, 27 sep (RHC) Cuba ratificó este miércoles que tiene un impecable historial en la protección de la integridad de los diplomáticos acreditados en la nación caribeña.

Fuentes diplomáticas, en declaraciones a Prensa Latina, insistieron en que la mayor de las Antillas jamás ha permitido ni permitirá que su territorio sea utilizado para cualquier acción en contra de funcionarios extranjeros.

La postura surge en relación con los alegados incidentes que habrían afectado a diplomáticos de Estados Unidos en La Habana, tras una reunión solicitada por Cuba entre el canciller Bruno Rodríguez y el secretario norteamericano de Estado, Rex Tillerson, celebrada la víspera en esa capital para abordar el tema.

Rodríguez insistió a Tillerson en la importancia de no tomar decisiones apresuradas, que no estén basadas en las evidencias.

La cancillería cubana emitió este 26 de septiembre una declaración tras el encuentro, en la cual señaló la seriedad, celeridad y profesionalismo con que las autoridades del archipiélago han asumido este asunto.

"Se inició, por indicación del más alto nivel del gobierno cubano, una investigación prioritaria desde el mismo momento en que se les informaron los hechos y se adoptaron medidas adicionales de protección

de los diplomáticos estadounidenses y sus familiares. Esto ha sido reconocido por los representantes de las agencias especializadas de Estados Unidos que han viajado a Cuba", precisó el documento.

El canciller cubano fijó además la postura de su país la semana pasada, cuando intervino en el debate de alto nivel de la Asamblea General de las Naciones Unidas. Rodríguez llamó entonces a no politizar el tema y a la cooperación efectiva de las autoridades estadounidenses para esclarecerlo. (Fuente/PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142626-cuba-ratifica-historial-impecable-en-proteccion-adiplomaticos}{diplomaticos}$



Radio Habana Cuba